

Fecha: 20-11-2024
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: **Vamos a seguir trabajando con el doble compromiso**

Pág.: 2
 Cm2: 884,8
 VPE: \$ 1.400.684

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

"Teníamos la tranquilidad y serenidad de que íbamos a ganar con una amplia mayoría", afirmó el alcalde machalino.

El actual edil quien obtuvo la mayoría de los votos en las pasadas elecciones del 26 y 27 de octubre con más del 60% de preferencia popular, se mostró complacido por el estudio reciente de la ONU, que refleja a esta comuna con un alto índice de desarrollo humano.



Asegura Juan Carlos Abud, alcalde reelecto de Machalí

"Vamos a seguir trabajando con el doble compromiso"

ALFREDO BRAVO
 FOTOS: MARCO LARA

Con una población que supera los 60 mil habitantes, Machalí es considerada la comuna con mejor índice de desarrollo humano de la región de O'Higgins, según un estudio de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y se prepara para seguir avanzando, a pesar de algunas dificultades, en la gestión para un segundo periodo del alcalde reelecto, Juan Carlos Abud.

También la plaza de Armas de Machalí, rodeada de casas antiguas y edificaciones que han experimentado grandes transformaciones, sirvió como locación para la conversación que sostuvimos con el alcalde Juan Carlos Abud, quien también forma parte del ciclo de entrevistas a las autoridades municipales electas y reelectas el pasado 26 y 27 de octubre en la región de O'Higgins. Luego de su salida de una reunión con los miembros del Concejo

Municipal, el edil machalino, de manera cordial nos atendió en la plaza mayor de la comuna, donde dio a conocer parte del trabajo que ha venido haciendo en su primera gestión y que está enfocado en seguir los proyectos en ejecución y otros que están por iniciar.

TRANQUILO Y SERENO

De entrada Abud dijo que se sentía tranquilo y sereno, ya que hizo un trabajo permanente durante los tres años y medio como alcalde, no precisamente de ahora, sino "un trabajo social que venimos haciendo hace 20 años". "Nosotros teníamos la tranquilidad y serenidad de que íbamos a ganar con una amplia mayoría, por el trabajo que veníamos realizando e hicimos diferentes cambios en la gestión municipal y fruto de ello, son tres proyectos muy importantes: la Farmacia Municipal, pasaje gratuito para adultos mayores y el proyecto de recambio de luminarias en todo Machalí.

Añadió que los vecinos quieren que el alcalde y el municipio puedan trabajar con honestidad y con transparencia, y eso es el fruto del trabajo que desempeñaron, por lo que se siente contento con la votación que alcanzó casi 22 mil

votos, para un 60% de la totalidad y casi 8 mil votos de diferencia. Agradeció a los electores de Machalí, que confiaron en un segundo periodo, refiriendo que en Coya, después de 20 años se están construyendo viviendas y asfaltando caminos que solicitaron los vecinos, como proyectos significativos que están transformando la vida de Machalí.

Para el alcalde machalino, lo más difícil que ha tenido que enfrentar durante su primera gestión, fue los seis primeros meses de haber asumido el mando, con un presupuesto ya determinado y propia de la administración saliente.

"Yo creo que esos seis primeros meses fue lo más difícil", afirmó Abud, al reconocer también que con el equipo que le acompaña desde ese entonces y la colaboración de los dirigentes y vecinos, ha sido un gran esfuerzo y compromiso, para sacar los proyectos adelante.

RECAMBIO DE LUMINARIAS PROYECTO MUY ESPERADO

Dentro de los proyectos que le ha costado ejecutar en el municipio, ha sido el recambio de luminarias, por el tema de diseño y que, gracias al gobernador regional y

"Vamos a seguir trabajando con el doble compromiso y más fuerza", afirmó el alcalde reelecto de Machalí durante la entrevista a diario El Rancagüino.



continúa ▶▶

al Consejo Regional, su ejecución ha sido bastante expedito. Indicó además, que el municipio contaba con el 95% de luminarias de sodio, pero hoy tienen un avance de 80% de luminarias LED, uno de los proyectos más esperados en los últimos 10 años en Machalí. Asegura que, lo más importante del recambio de las luminarias, "es un proyecto que le da seguridad y tranquilidad a nuestros vecinos en el caminar y que beneficia a todos sin distinción".

"Vamos a seguir trabajando con el doble compromiso y más fuerza, pero los acentos están puestos en el tema de seguridad, porque Machalí es una comuna tranquila (...). Estamos construyendo el edificio de Seguridad Pública y estamos comprando más vehículos y motos, así como también contratando a más personal, para que Machalí siga como la comuna más tranquila", apuntó Juan Carlos Abud.

Lamentó el edil, que Machalí no tuvo una planificación urbana y para ello, están "apurando" la carretera El Cobre y ensanchar la doble vía de Sanchina (ex Monseñor Escrivá de Balaguer), así como también la apertura de Avenida El Parque, que es paralela a la avenida San Juan, que sale a la avenida República.

Abud reconoció la gran afinidad que mantiene con el gobernador Pablo Silva Amaya, quienes vienen haciendo un trabajo coordinado y asociativo, ya que asegura, que el mandatario regional, no solo lo hace con Machalí, sino con las 33 comunas de la región de O'Higgins, para que los recursos se entreguen de manera equitativa.

Asimismo indicó que las 33 comunas tienen la misma cantidad

de proyectos del Fondo Regional de Inversión Local y también depende de cada gobierno local, poder obtener otros proyectos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

"El gobernador ha sido súper equitativo con los 33 municipios, sin mirar color político y así los alcaldes lo han visibilizado y lo han reconocido", afirmó la primera autoridad local de Machalí.

MACHALÍ CON ALTO ÍNDICE DE DESARROLLO HUMANO

Juan Carlos Abud se pronunció a favor del estudio reciente de la ONU, donde Machalí ocupa el primer lugar con un alto índice de desarrollo humano en la región de O'Higgins, lo que considera que eso se debe a varios factores, como: los buenos espacios públicos, el Centro de Salud Familiar, más ambulancias, mejorando los centros educativos y recambio de luminarias y una serie de factores que han ido mejorando la calidad de vida de los vecinos.

Al referirse a la población de Coya, anunció que existe una serie de proyectos, siendo uno de ellos la recuperación del alcantarillado en el sector de Nogales y el próximo desafío es el alcantarillado de El Guindal, y así han ido abarcando diferentes factores para mejorar la calidad de vida y humana de la población.

Está convencido que uno de los factores que tienen que mejorar es la conectividad, ya que heredaron una mala planificación urbana, y es allí donde tienen que centrar sus esfuerzos.

Calificó de muy respetuoso el actual Concejo Municipal, que siempre estuvo trabajando por el bien común de Machalí, por lo que tuvo palabras de agradecimiento



El recambio de luminarias ha sido el proyecto bandera de la gestión de Juan Carlos Abud.



Vecinos de Machalí se acercaron para conversar con el alcalde Juan Carlos Abud en la plaza de Armas de la comuna.



"Nosotros estamos haciendo un trabajo equitativo y transversal, con todas las Juntas de Vecinos y organizaciones sociales".

hacia los concejales y concejalas por los tres años y medio de servicio a la comunidad de Machalí. Señaló el alcalde reelecto que durante la campaña de "puerta a puerta", la gente reconoció el trabajo que han venido realizando de manera transversal con todas las juntas de vecinos, además entregando subvenciones a todas las organizaciones, ya que antes de llegar a la alcaldía, algunas recibían y otras no.

"Nosotros estamos haciendo un trabajo equitativo y transversal, con todas las juntas de vecinos, Club Deportivos, Club de Adulto Mayor y Centro de Madres y eso ha sido reconocido", aseguró. Afirmó también que "vamos a seguir por la misma senda y el mismo compromiso, con las mismas ganas de trabajar en pos de mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos".

Con la tranquilidad de la plaza de Armas de Machalí, el alcalde Juan Carlos Abud se despidió afirmando que está en búsqueda de los recursos para el tema de conectividad de avenida El Parque, mejorar la infraestructura



del Complejo Guillermo Chacón y convertirlo en el gran Centro Deportivo de la región y buscando los recursos para el Cerro San Juan, reforzar la Farmacia Municipal y crear la Óptica Municipal. "Le decimos a nuestros vecinos y vecinas que sigan confiando en nuestro trabajo y buscando los recursos para que cada presupuesto esté reflejado en la calle", cerró sus declaraciones el alcalde reelecto de Machalí al equipo del diario El Rancagüino. 📧